



Feuer frei!

Isc. Vom vergangenen Montag bis gestern Mittwoch fand der Einführungskurs neuer Feuerwehrleute statt. Teilgenommen haben zahlreiche Personen aus unserer Region. Am Montag und Dienstag fanden die Übungen rund um das Feuerwehrlokal in Einsiedeln statt. Gestern Mittwoch lernten die Kursteilnehmer in Schwyz den Umgang mit

echtem Feuer. Der Einsiedler Vizekommandant Christian Roos stand zum letzten Mal als Kurskommandant im Einsatz. Auf den Bildern zu sehen ist die Klasse des zweiten Vizekommandanten Christian Hafner. Alle Personen in seiner Klasse werden ab sofort bei der Einsiedler Feuerwehr im Einsatz stehen.

Fotos: Feuerwehr Einsiedeln

